

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscripción\]](#)



El Hablaganados 400:Un tamaño no sirve para todos

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard, Dickinson State University

El tiempo seco ha dominado las conversaciones recientemente. Sólo podemos esperar que la lluvia que han pronosticado vaya a llegar.

Si el tiempo seco sigue, uno debo tener un plan que seguir. Desafortunadamente, una falta de lluvia no es nada nuevo. Para muchos rancheros, las condiciones secas han requerido que los productores redujeran el número de vacas en años anteriores.



Los planes para la reducción de la manada ya se han hecho. La mayoría de la vacas viejas y las que paren tarde ya no está. Las vacas abiertas se vendieron el otoño pasado. Ahora hay poco exceso.

La agricultura nunca ha sido fácil. Nuestra misión fundamental en el Centro de Investigación de Extensión Universitaria de la Universidad del Estado de Dakota de Norte en Dickinson desde 1905 es: "El Centro conducirá la investigación para incrementar la capacidad de las praderas nativas, con un énfasis en la conservación y la preservación para las generaciones futuras...en la producción de los pastos para determinar cómo mejor compensar caprichos del tiempo...en la agricultura de tierras secas...con el ganado para la carne...para el beneficio de los productores...(y) por la identificación de las especies de las plantas adoptadas...y el desarrollo de sistemas de plantas rentables que logran el balance necesario entre la rentabilidad y la conservación de todos los recursos naturales..."

Los temas actuales no son nuevos. Nuestras preocupaciones son las mismas hoy y muestran que no ha habido tanto progreso como pensamos o puede ser que el tamaño de las cuestiones es era subestimado.

Los caprichos del tiempo es una frase clave en la misión del Centro. Dentro de Microsoft Word, dice que el significado de los caprichos se forma de lo inesperado.

En el diccionario de Webster, dice casi lo mismo. Un capricho se define como una acción o idea o manifestación errática e inesperada. Cuando uno combina capricho y el tiempo, no hay mucho que pensar.

El tiempo no se puede predecir y, mientras los informes del tiempo son correctos, el tiempo en sí se determina por factores desconocidos, pero si se saben de antemano, son fuera de nuestro control. Además, la manifestación de una acción excéntrica cabría bien.

Los informes diarios de los crisis engendrados por el tiempo se esperan y el tiempo malo contra el tiempo bueno es una batalla constante.

Otra frase que sobresale es "la agricultura en las tierras secas".

La mayoría de los productores ya sabe, aun los con una memoria corta, en cuál medio ambiente están tratando de mantener su operación. Por lo menos, para nosotros, esto significa las tierras secas.

Las ventas de ropa y botas y otras cosas llevar en caso de lluvia en Dakota de Norte son muy limitadas y

esto vale también para las Praderas Norteñas Superiores y para el Oeste donde estamos en las tierras de clima seca. Así que, pasando por la sequía no es nada nuevo. Pero este año las condiciones son más secas que normalmente.

Sea como sea, un plan se necesita para los años sumamente secos. Y esto me trae a las últimas palabras destacadas en la misión de nuestro Centro, Esa palabra es "adaptada". Lo que sirve en un lugar no va a servir para todos.

Si hay un mensaje escondido en nuestra misión es que tenemos que organizar todas las partes del problema para que tengan el significado requerido. Sabemos el problema. Tenemos que encontrar la solución.

Lo mismo vale para muchos productores. Pasamos la mayoría de nuestro tiempo tratando de encontrar las soluciones. El desafío para los que parecen tener que batallar más es entender mejor los problemas de su propio medio ambiente. Las soluciones para otros medios ambientes tienen poco valor para un medio ambiente diferente.

Vivimos en una región seca. La próxima vez vamos a estudiar más las varias partes de nuestro medio ambiente y cómo adaptarse a ellas...no sólo para el ganado, sino también para todos los animales y plantas.

Si usted piensa que ésta es una región demasiada seca, debe mudarse a otra.

Espero que usted encuentre todas sus etiquetas de oreja.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.BeefTalk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103, kringwal@ndsuent.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136, richard.mattern@ndsu.edu